



Organizan taller de Legos para fomentar la transversalización de las perspectivas de las juventudes

Esta semana se llevó a cabo el taller “Transversalización de las Perspectivas de Juventudes: Un Enfoque Lúdico con Legos” en las tres provincias del Biobío. Esta actividad reunió a encargados y encargadas de las Oficinas Municipales de Juventudes y de la Promoción de Salud de la Región del Biobío,

con el objetivo de reflexionar y dialogar sobre cómo incluir las perspectivas de juventudes en promoción de salud.

El taller destacó por su metodología creativa, utilizando piezas de Legos para facilitar el trabajo colaborativo y simbólico. A través de dinámicas grupales, las y los partici-

pantes pudieron explorar cómo las juventudes pueden ser incorporadas de manera transversal en ámbitos relevantes.

La directora del Instituto Nacional de la Juventud en el Biobío, Jimena Jorquera, sostuvo “que esta iniciativa surge de la relación virtuosa con la Seremi de Salud, a propósito de la Mesa de Juventudes Locales y Municipios que coordina el Injuv en la región, con el objetivo de generar una política regional de juventudes. Fue interesante reunir a representantes de todas las provincias en los encuentros que desarrollamos en Los Ángeles, Los Álamos y Concepción”.